



た わ ら こ

田原っ子



れいわ ねん がつ にちはがっこう だい ごう がつごう
令和7年9月5日発行 第9号(9月号②)

たわらしやうがっこう こうちやう ひろたに みつてる
田原小学校 校長 広谷 光輝

がっこうきやういくもくひやう ☆学校教育目標☆

さまざま かだい む あ みずか しゆたいてき ものごと と く こ いくせい
「様々な課題に向き合い、自ら主体的に物事に取り組むことのできる子どもの育成」

☆田原こ小 中連携スローガン&めざす子ども像☆

たわら はひとつ! ~あいさつと笑顔でつながろう~ 「はなそう つながろう やってみよう」

きやういくじっしやう はじ 教育実習が始まりました!

がつ にち げつ きやういくじっしやう はじ ことし
9月1日(月)より教育実習が始まっています。今年は3

めい たわらしやうがっこう そつぎやうせい きやういくじっしやう ちゃ れん じ
名の田原小学校の卒業生が教育実習にチャレンジしてく

ねん くみ じっしやう おおあさせんせい ねん くみ
れています。1年2組で実習をする大麻先生、2年2組の

あおさせんせい ねん くみ まつおさせんせい
青木先生、5年2組の松尾先生です。

きやういくじっしやう きやういんめんきよしゆとく だれ とお
教育実習は教員免許取得のためには、誰もが通らなけ

ればならないものです。私自身の経験でいうと大学のど

じゆぎやう べんきやう おも て
の授業よりも勉強になった思い出があります。

ほうどう きんねん きやういんさいやうしけん じゆけんしや へ がっこうげんば ききてき じやうきやう
報道もよくされていますが、近年、教員採用試験の受験者が減り、学校現場は危機的な状況にあります。そん

なか きやういん やく げつがんば にん きたい しょうがっこう きんむ たの かん きかん
な中、教員をめざし、約1か月頑張る3人に期待し、小学校で勤務する楽しさ、やりがいを感じれるような期間にし

てもらえたらと思います。



うれしかったこと

しぎやうしき こと ばしよ た あさ こ どうこう みまも
始業式の事でした。いつもの場所に立って朝のあいさつをして子どもたちの登校を見守っていると、『おはよう』

い わたし まえ とお す ねんせい おんな こ わたし もと き ひさ
と言って私の前を通り過ぎていった2年生の女の子が私のもとへ戻ってきました。『どうしたん?』と聞くと、『久

しぶりに校長先生とかみんなに会えてうれしい。』と話してくれました。2学期のスタートでとてもうれしく気持ちの

ひとこと て あ がっき かくしん ひとこと
いい一言に出会い、いい2学期になることを確信できた一言でした。

あたら せんせい しょうかい 新しい先生の紹介です!!



すでに1学期の最終週から勤務していただいている
のですが、2名の新しい職員が加入しましたので紹介
させていただきます。1・2年生の図書のと、3・4
年生の外国語活動を指導いたします切通めぐみ先生と、
スクールサポートスタッフという役職で、直接子どもたち
に指導をする機会は少ないですが、校門の開閉や
熱中症指数の定期的な測定、1年生の下校のお手伝い

などをしてもらう黒川祐作先生です。2人とも学校になくてはならない存在の先生です。2学期から本格的な始動
となります。どうぞよろしくお願いいたします。

みすとしゃわー ミストシャワーありがとうございました!

1学期の最終週と2学期開始直後の2週間の

間、子どもたちの下校時に田原ライフセイバーズの

方々が中心となって、北谷公園にミストシャワーを

設置していただき下校途中の子どもたちにひと時の

涼を届けていただきました。暑い中下校する子ども

たちは『天国や〜』と通り抜けることなくビショビショ

になるまで楽しんでいる子もいました。

ライフセイバーの方々は『本当は他の場所にも

ミストシャワーを設置したいんやけどな〜』と考えておられるようですが、場所的なのと、ボランティアとしての

人員の限度もあってと話されていました。今年度も北谷公園でさえ実施をどうするかという状況でしたが、お忙

しい中子どもたちのため設置・運営いただきました。本当にありがとうございました。

わ お詫び

9月1日(月)に発行しました学校通信『田原っこ』の号数がまちがっていました。正しくは7号ではなく8号でし

た。お詫びして訂正させていただきます。

